

12/05/2021

Minuta Reunión Subcomisión Concientización

| Organizaciones presentes

(En orden alfabético)

1. AMPAS
2. Dirección Vialidad Provincia
3. IPSIBAT
4. Red Cuidarte+
5. Subsecretaría Movilidad Urbana MGP

| Orden del día

- Ensayo Charlas Seguridad vial ciclista en la movilidad urbana

| Desarrollo de la reunión

La reunión tuvo como objetivo desarrollar un nuevo ensayo de la charla con el objetivo de presentarla en el marco de la Semana de la Seguridad Vial.

Al comenzar la charla, el **Subsecretario Dante Galván** informó que, desde la organización de los eventos a nivel nacional, confirmaron que ya tenían muy cargada la semana y que no habría posibilidad de incluir esta charla en las actividades oficiales, que debería quedar para más adelante.

Asimismo, confirmó que el Sr. Intendente Guillermo Montenegro, por cuestiones de agenda, no podría estar presente del webinar principal, organizado para el martes 18, pero que el Municipio de General Pueyrredon estaría representado tanto sea por el Secretario de Gobierno, o por su propia persona en calidad de Subsecretario de Movilidad Urbana.

A continuación, se realizó el ensayo de la charla, con participación de cada uno de los expositores designados.

En ensayo tuvo una duración aproximada de treinta minutos, entendiendo todos, que era una duración apropiada para este tipo de charla. Se acordó asimismo hacer un ajuste de las diapositivas a proyectar, eliminando parte de las que conforman la reflexión final.

Una vez concluido el debate respecto al resultado del ensayo y los posibles ajustes a realizar, el **Sr. Hernán Rossi, representante de AMPAS**, consultó respecto a la obra que se está ejecutando en el borde costero a la altura de Mogotes, encontrándola muy conveniente y oportuna.

El **Subsecretario Dante Galván** comentó que es una obra que se está haciendo desde la Subsecretaría de Obras y Planeamiento Urbano, que consiste en una vereda de convivencia peatón ciclista, que une los balnearios de Punta Mogotes con el Centro Comercial Puerto y que se complementará con acciones de puesta en valor de cruces peatonales, por ejemplo, en el puente Peatonal de Punta Mogotes. Indicó asimismo que, desde la subsecretaría a su cargo, se participó "tangencialmente" del proyecto en asesoramientos puntuales, como por ejemplo el cruce frente a Punto Sur.

Aprovechó la oportunidad para comentar que desde la Subsecretaría de Movilidad Urbana se está trabajando junto con la ONU en una financiación para diferentes obras en el contexto de la movilidad sustentables, como por ejemplo parte de los ejes internos de ciclovías y las necesarias para cerrar el frente costero. Confirmó que, si bien es un proceso de varias etapas, todas se vienen cumpliendo satisfactoriamente.

Retomando la palabra, el **Sr. Hernán Rossi**, propuso realizar alguna acción de puesta en valor y posteriormente concientización y educación vial en la ciudad en miniatura que está emplazada en el patio del Jardín n°1.

Desde la Subsecretaría de Movilidad Urbana se estableció el compromiso de hablar con el Emsur para organizar posibles acciones para cumplir este objetivo.

La reunión finalizó quedando pendiente de definición la fecha del próximo encuentro